
REUNION COMITE DIRECTEUR 
28 NOV 2018

Présents     :   Claude Delafosse, Yannig Goltais, , Christine Lepourcelet T, Daniel Gueérin, Jean- Yves 
Abgrall, Coralie Baguelin, Laurence Roux et Delphine Goltais
Excusés     :   Marc Teétard, et Gwen Rubeillon
Absents     :   Michel Morvan, Loïïc Anneée et Benoïît Bideau
Pièces jointes     :   feuille eémargement, et ordre du jour

Deébut de seéance aà  20h05
Lecture treàs rapide de l’ordre du jour.
Claude revient sur l’ AG qui s’est deérouleée sereinement dans la simpliciteé  et le respect mutuel des diffeérents 
intervenants .
Concernant l’assembleée Reégionale, les responsables des clubs du deépartement d’Ille et Vilaine se sont exprimeés 
aà  l’unisson. A l’issue du rapport moral du preésident, l’annonce faite par Olivier Julienne sur la deémission de 
Jacques PELE a paru incongrue , certains membres du comiteé  directeur n’eé tant pas au courant de cette 
deémission adresseée au preésident de la ligue quelques jours auparavant . Ce n’eé tait pas le moment ni l’endroit 
pour  l’eévoquer en meéconnaissance des tenants et aboutissants. 
Claude souhaite que ce genre de comportement n’ait pas sa place au sein du comiteé  deépartemental , et veut 
instaurer un code de bonne conduite.
Il faut respecter le code hieérarchique preévu dans les statuts. Le preésident doit eî tre informeé  en prioriteé  et seul le 
preésident et vice preésident  peuvent donner les directives au secreé taire administratif.
Il est treàs important de se dire les choses en interne.
Le comiteé  regrette que les «  maïîtres » ne se soient pas repreésenteée aà  la ligue, alors que l AG reégionale eé tait 
eé lective et que ce poste de responsable des maitres aurait pu eî tre pourvu par une candidate feéminine. 
En ce qui concerne le CAF qui serait baseé  sur Rennes, il est regrettable que le comiteé  deépartemental n’ait pas eu 
la prioriteé  des  informations divulgueées lors de l’AG reégionale . Sans enfreindre la confidentialiteé   des 
neégociations en cours, il aurait eé teé  deécent que le preésident du comiteé  deépartemental en soit informeé , voire 
associeé .

Vote du bureau aà  l’unanimiteé  
Marc Teé tard, nouveau treésorier
Daniel Gueérin, vice-preésident
Les autres membres restant aà  leur poste.

Nous revenons sur l’importance de mettre en place, une commission informatique afin de  venir en aide aux 
clubs, dans le traitement des compeétitions dont ils ont la charge . 
Cela doit  faire partie d’une action, sa finaliteé  eé tant la connaissance et la transmission des savoirs et des savoirs-
faire pour pallier aà  la mouvance constateée et quasiment ineé luctable des beéneévoles des clubs.

Nous  pourrions reéunir une aà  deux personnes par club, une matineée, pour travailler sur une compeétition. 
Nous pouvons proposer de mettre en place un support de gestion pour les clubs.
La date du 15 deécembre  au matin aà  Chartres au sieàge de la ligue est retenue et eéventuellement le 3 mars aà  Vitreé
aà  la piscine, le matin eégalement, en amont d’une compeétition se deéroulant sur les meîmes lieux l’apreàs-midi.
Le comiteé  pourrait proposer le deé jeuner.

A eé teé  deécideée , aà  effet reé trocatif, la prise en charge des frais de deéplacement pour les membres du comiteé  
bloqueés la saison passeée pour des raisons connues de tous.
Le comiteé  35 deécide de remettre en place l’aide aux clubs pour l’organisation d’une compeétition 
deépartementale (parcours avenirs, jeunes, juniors et plus, hors meeting et ENF, aà  hauteur de  30€ par reéunion , 
sous reéserve du respect du cahier des charges, dans lequel nous rajoutons la fourniture de l’eau et les boissons 
chaudes pour les membres du jury.
Le book devra eî tre mis aà  jour avec ces nouvelles informations.



Nous revenons sur la dotation de CNDS, perçue par la ligue  pour la saison passeée et qui nous a pas eé teé  reverseée.
Il n’y a aucune raison de ne pas percevoir la part qui doit nous revenir. Un courrier sera envoyeé  au preésident de 
la ligue.

Pour ce qui est de la date du meeting Nat 35, il avait eé teé  convenu que Benoit BIDEAU , preésident de la section 
natation du CPB , rencontre les responsables rennais pour en discuter .

Echanges sur l’action sportive :  deéplacement aà  St Raphael. Le comiteé  deécide d’approfondir ses recherches aà  
propos des modaliteés du deéplacement.

Il est treàs important que nous travaillions, avec la commission sportive, sur nos projets d’action, afin de pouvoir
beéneé ficier des avantages lieés aà  la contractualisation avec la ligue.
A ce sujet, nous sommes toujours dans l’attente des directives de la ligue sur le  contenu des actions qui 
seraient eé ligibles dans le cadre de cette contractualisation.
Le Comiteé  d’Ille et Vilaine souhaiterait que des actions deépartementales pour l’ensemble des niveaux de 
nageurs  soient mises en place, en accord avec l’ETD en coordination avec l’ETR, en harmonie et en 
compleémentariteé  des actions reégionales.

Fin  de seéance aà  22h15

le secreé taire geéneéral

JY Abgrall 


